

El élder Andersen visita Costa de Marfil

Uno de los primeros pasos para edificar un templo es una reunión especial llamada "la palada inicial". El élder Neil L. Andersen y la hermana Kathy Andersen viajaron a Costa de Marfil para la palada inicial de un nuevo templo.



Algunos niños usaron palas de color dorado para ayudar a dar la palada inicial para el templo. ¡Ya podía comenzar la construcción! Construir el templo llevará alrededor de dos años.

"Que podamos consagrarnos... a formar mejor nuestro carácter y nuestra alma para estar preparados para entrar al templo dedicado. Que seamos más fieles en seguir al Salvador".



El élder Andersen ofreció una oración para dedicar el terreno para un nuevo templo. Él y la hermana Andersen pronunciaron discursos en francés, el idioma oficial de allí. La hermana Andersen dijo que le hace feliz que Jesús nos permita entrar en Su casa, el templo. Allí recibimos bendiciones que no podemos recibir en ninguna otra parte del mundo.



Así será el templo.

Ahora mismo, los miembros de Costa de Marfil tienen que viajar doce horas hasta el templo más cercano, en el país de Ghana. Dentro de pocos años, los niños que tengan la edad suficiente para hacer bautismos en el templo podrán ir a un hermoso templo en su propio país.

Nos encanta ver el templo

A continuación se muestra cómo cantan los niños "Me encanta ver el templo" en seis idiomas diferentes. Sigue la línea desde cada frase hasta el idioma correspondiente.

I love to see the temple

Oh, j'aime voir le temple

Eu gosto de ver o templo

Jeg elsker herrens temple

Ich freu mich auf den Tempel

Out e fia vaai I le malumalu

